

Glaubensbekenntnis\*

Ich glaube an Gott,  
der Frau und Mann zum Ebenbild Gottes schuf,  
der die Welt schuf  
und beiden Geschlechtern  
die Pflege der Erde anvertraute.

Ich glaube an Jesus,  
Gottes Kind  
von Gott erwählt  
geboren von der Frau Maria  
der Frauen zuhörte und sie liebte  
der in ihren Häusern weilte  
der das Reich Gottes mit ihnen besprach  
der Frauen als Schüler in seiner Gefolgschaft hatte  
und von Frauen finanzielle Hilfe empfing.

Ich glaube an Jesus,  
der mit einer Frau am Brunnen über Theologie sprach  
und sich ihr zuerst  
als Messias zu erkennen gab,  
der sie dazu bewegte,  
die große Nachricht in der Stadt zu verkünden.

Ich glaube an Jesus, der gesalbt wurde  
von einer Frau in Simons Haus,  
der die zu Gast weilenden Männer tadelte  
die sie verachteten  
ich glaube an Jesus,  
der sagte, daß man ihrer Tat gedenken wird -  
als Dienst an Jesus.

Ich glaube an Jesus,  
der unerschrocken handelte  
und das Bluttabu alter Volksgemeinschaften verwarf  
durch die Heilung der Frau  
die ihn anzurühren wagte.

Ich glaube an Jesus,  
der am Sabbath eine Frau heilte  
und sie gesund machte  
weil sie ein menschliches Wesen war.

Ich glaube an Jesus,  
der von Gott sprach  
als von einer Frau, die den verlorenen Groschen sucht  
als von einer Frau, die beim Wischen  
nach dem Verlorenen sucht.

\* Aus dem Wortgottesdienst am 4.1.1982

Ich glaube an Jesus,  
der von Schwangerschaft und Geburt  
mit Achtung dachte  
nicht als Strafe - aber  
als umwälzendes Ereignis  
als Metapher für Verwandlung  
wiedergeboren  
aus-Qual-zur-Freude.

Ich glaube an Jesus,  
der von sich selber sprach  
als von einer Mutterhenne,  
die ihre Küken unter ihre Fittiche nimmt.

Ich glaube an Jesus, der zuerst  
Maria Magdalena erschien  
der sie mit der brennenden Botschaft beauftragt:  
GEH UND VERKÜNDE ...

Ich glaube an die Ganzheit  
des Erlösers,  
in dem weder Jude noch Grieche ist  
weder Sklave noch Freier  
weder Mann noch Frau;  
denn wir sind alle eins  
in der Erlösung.

Ich glaube an den Heiligen Geist\*  
wie er sich bewegt  
über dem Wasser der Schöpfung  
und über der Erde.

Ich glaube an den Heiligen Geist  
den weiblichen Geist Gottes  
der wie eine Henne uns Leben gab  
und uns gebar  
und uns bedeckt  
mit ihren Flügeln.

\* Das hebräische Wort für Geist ist weiblichen  
Geschlechts.